

« Cobaye des extra-terrestres »

VAUCLOSE MATIN 20.07.75

CARPENTRAS

Jean Miguères raconte :

Cet accident, les extra-terrestres l'ont orchestré. Il savaient qu'à cette date je devais avoir ce terrible accident.

Quelques instants après le choc, a surgi de je ne sais où un être qui s'est matérialisé sous mes yeux, le visage triangulaire, d'une couleur impossible à définir. Il avait deux sacoches sur l'avant droit ; il en a sorti un disque plat de la grosseur d'une pièce de 5 francs qu'il m'appliqua sur la nuque en me disant « N'ai pas peur, nous allons te régénérer ». Puis l'être s'est dématérialisé devant mes yeux, après m'avoir dit « Nous reviendrons te voir ».

Ils sont revenus plusieurs mois après alors que j'étais encore à l'hôpital. Le disque blanc qui m'avait régénéré m'est réapparu.

Ce que j'a vu personne ne pourrait le croire si je n'avais pas de preuve. Ces preuves ce sont les extra-terrestres qui me les ont fournies.

La première réside dans l'existence de leur base avancée dans notre système solaire. Un astéroïde qui gravite entra la terre et Vénus. Cet astéroïde a été repéré récemment par un observateur scientifique.

La deuxième preuve est la révélation de l'existence d'une dixième planète dans notre système solaire. Quand je l'ai dit en 1973 on m'a ri

au nez. Elle a été découverte en 1977.

Jean Miguères a vécu quelque chose qui nous dépasse, les faits sont là.

Pourquoi a-t-il été choisi ? Qui

sont ces gens qui en ont fait leur cobaye ? Quels sont leurs buts ?

Autant de questions auxquelles Jean Miguères répondra lors de sa conférence, le vendredi 23 février, chapelle du Collège.